

V. NOTAS EXPLICATIVAS

Cuentas Individuales: Comparativa

Tal y como permite la norma para el año 2008, la compañía ha decidido no presentar las cuentas comparativas del 2007.

Proyecto Galeón

La compañía informó que estaba estudiando la posibilidad de revisar la contabilización del mencionado proyecto a solicitud de la Comisión. En nuestro continuado esfuerzo para aportar la máxima información, este cambio en la contabilización se ha realizado a cierre de 2008. Hasta cierre de 2007 la compañía había realizado una depreciación por un importe de 21.279.560 €. Motivado por el cambio de criterio y el cierre de la planta de Filipinas cuyo valor contable era de 23.695.120 €, la depreciación de cartera realizada en el ejercicio ha sido de 23.000.97182 €.

Importes comprometidos en la JV de Sri Lanka

Debido al periodo de incertidumbre económica causada por la crisis global, la compañía ha decidido no realizar por ahora ninguna aportación adicional a la Joint Venture de acuerdo con el socio local.

Operaciones con partes vinculadas

Siguiendo el plan previsto, con fecha 25 de noviembre de 2008, la Compañía firmó un contrato de arrendamiento de la nueva nave industrial donde se ha trasladado (Dogi II), con la propietaria del edificio, compañía vinculada al accionista de referencia.

Tanto en las cuentas anuales como en la memoria, se adjuntará todo el detalle informativo de la operación.

Ampliación información riesgo de negocio

Dada la brusca desaceleración de la economía global, la dirección de Grupo encomendó en el mes de febrero un proceso de actualización de los presupuestos de cada una de las compañías de Grupo. Este nuevo escenario, ha sido validado por un tercero independiente, que emitirá su opinión con respecto a la adecuación de dicho plan de negocio, a las circunstancias de mercado actuales. A falta de la emisión de dicho informe, prevista para la primera quincena de mayo, comunicamos que aunque nos encontramos en un entorno de bajos volúmenes, el EBITDA del Grupo para 2009 será positivo. De esta forma, las acciones emprendidas por todas las compañías del Grupo, para adecuarse al nuevo escenario de crisis, permiten pasar de rentabilidades negativas a positivas.